

MORO SANDOVAL, Casto

Sacerdote (1925-2000)

Nacimiento: Melilla, 18 de mayo de 1925.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1942.

Ordenación sacerdotal: Turin (Italia), 1 de junio de 1951.

Defunción: Madrid, 11 de noviembre de 2000, a los 75 años.

Nació en Melilla el 18 de mayo de 1925. Fue bautizado en la iglesia castrense del Regimiento de Ceriñola (Melilla) y recibió la primera comunión el 17 de mayo de 1932. La profesión del padre, militar de carrera, obligaba a la familia a cambiar con frecuencia de residencia. Por esta razón, Casto, Castín, como le llamaban en casa, ingresa en 1934 en el colegio de María Auxiliadora de Salamanca. Allí le nace la vocación y en septiembre de 1938 marcha al aspirantado de Astudillo. De Astudillo, pasó al noviciado de Mohernando y profesó el 16 de agosto de 1942.

Terminados los estudios filosóficos, realiza el trienio en su colegio de Salamanca (1944 a 1947).

En 1947 inicia los estudios de teología en Turín-La Crocetta. En junio de 1948 hace la profesión perpetua y el 1 de junio de 1951 es ordenado sacerdote por el cardenal Fossati. Licenciado en Teología, ese mismo año va a Roma para estudiar historia eclesiástica en la universidad gregoriana, en la que se gradúa.

Vuelto a España, forma parte del claustro de profesores del teologado en Carabanchel Alto del año 1955 a 1961 y en la sede de Salamanca de 1961 a 1969. Como profesor, manifestó su competencia en la materia, unida a unas dotes humanas de cercanía, amenidad, preocupación y atención por los teólogos. Las clases sobresalían por la claridad, la síntesis y profundidad. No solo enseñaba, hacía filosofía de la historia y hacía reflexionar sobre el presente y el futuro, partiendo de hechos acaecidos. Era también amante del deporte y del cine, lo que le hacía aún más cercano y juvenil.

Terminados sus años de relación con los teólogos, pasó por diversas ocupaciones. Primero, el colegio mayor universitario San Juan Evangelista de Madrid, donde ni él ni sus acompañantes tuvieron éxito.

Luego marchó a Alemania como capellán de emigrantes, de 1970 a 1982. Este es un período del que Casto guardará un recuerdo imborrable, así como amistades imperecederas. De regreso a España, en 1983, es nombrado primero vicario y después director del estudiantado filosófico y, más tarde, director del aspirantado Santo Domingo Savio en Guadalajara, donde desarrollará en plenitud sus dotes de profundo y certero guía espiritual.

En 1991, la Conferencia Ibérica le encarga los cursos de formación permanente de El Campello, donde da muestras de su entrega y experiencia de formador y su acierto en la gestión. Al término de este servicio, es nombrado vicario parroquial en el Paseo de Extremadura.

De 1997 a 2000 reside en el teologado de Madrid-Carabanchel Alto. Aquejado de un aneurisma torácico-pulmonar, fallece después de una delicada intervención el 11 de noviembre de 2000, a los 75 años de edad.